

**Sorgues**

# Casevs: 130 enfants pour commencer la saison estivale



Cette première semaine d'août a démarré en douceur pour les 130 enfants inscrits au Casevs. Photo Stéphane Vitale/Casevs

Le Casevs (centre d'animation socio-éducatif de la Ville de Sorgues) a lancé ses activités estivales du mois d'août depuis lundi 4 août. Cette première semaine, plus allégée, a réuni 130 enfants. Ils étaient répartis entre les structures de La Pinède et du château Pamard. Fidèle à sa philosophie, c'est un démarrage en douceur, riche en activités ludiques, sportives et manuelles, que le centre a proposé aux

enfants.

Les enfants ont ainsi pu découvrir différents thèmes et ateliers, favorisant à la fois l'épanouissement, la créativité et la convivialité.

## **Moment magique sous les étoiles**

Parmi les moments forts de la semaine, une veillée exceptionnelle a été organisée en partenariat avec l'AMDJ (accueil municipal des jeunes) de

Sorgues.

Au programme: nuitée sous la tente dans le parc du château Pamard, cinéma en plein air sur écran géant, et popcorn à volonté. Les jeunes ont pris part à la mise en place de leur soirée, en participant au montage des tentes, à la préparation du repas et à l'installation de la séance cinéma. Une expérience festive et éducative pour un moment magique sous les étoiles.